

令和3年度 盛岡市教育研究所第56回研究発表大会のお知らせ

来る令和4年1月6日(木)に、今年度の教育研究所の専門研究・研究員研究・委託研究等の成果を発表する、教育研究所研究発表大会を開催します。

教育研究所では、市内により多くの先生方が、夏に実施した公開講座や本発表大会に参加し、研修をしていただきながら、自身の指導力の向上に努めていただきたいと考えております。

先生方の多数の参加をお待ちしております。

なお、「体力向上研究員研究分科会発表」は「小中学校体力向上研修」を兼ねることから、悉皆研修となります。

1 期日及び会場

令和4年1月5日(水) 渋民運動公園総合体育館〔体力向上研究員研究分科会発表〕

令和4年1月6日(木) 都南公民館・キャラホール

2 日 程(1月6日)

12:30	13:00	13:10	14:15	14:30	16:20	16:25
受付	開会行事	全体研究発表	移動	分科会研究発表	閉会行事	

3 内 容

【全体研究発表】

- ① 児童生徒の不登校対策に関する研究
- ② 小中学校におけるICT活用に関する研究

【分科会研究発表】(※予定定員数)

- ① 小中学校における「LD等通級指導教室」の実践を生かした通常学級での実践研究(※60名)
- ② 算数・数学科におけるねらいを明確にした授業づくりの在り方に関する実践研究(※30名)
- ③ 小中学校における「体力向上」に関する実践研究(※70名)
- ④ 小・中学校9年間のキャリア教育の在り方の実践研究(キャラホール)
- ⑤ 小・中学校9年間の系統性を踏まえ、教育課程に「盛岡の先人」を位置付けた具体的な実践研究(キャラホール)
- ⑥ 研究指定校発表(中間発表)(※30名)

4 その他

- ・新型コロナウイルス感染症の状況により、キャラホールで行う全体発表及びキャリア教育・先人教育分科会を除き、参加者の抽選を行うことがありますので、予めご了承ください。

今大会から、発表資料の当日配布は行いません。12月22日までに当研究所のホームページに各発表の資料を掲載いたします。事前に印刷またはタブレット(盛岡市のGIGA端末)等にダウンロードの上、各自、ご持参いただきますようお願いします。

★研究所HP <https://www.city.morioka.iwate.jp/kosodate/kyoiku/kyoikushisetsu/1037080/index.html>

▼今日は、「生徒指導の充実」をテーマに、いじめ、不登校について取り上げました。▼十月に公表された「令和二年度児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸問題に関する調査結果」によると、不登校と自殺者が過去最多となるなど、課題は全国的に深刻化しています。盛岡市においても、六頁のとおり、不登校児童生徒数の増加傾向が続いている。▼今年度の当研究所専門研究において、「不登校対策に関する研究」を進めたり、本研究に係り、各学校にご協力いただいた「不登校対応の好事例」と併せて、一月の研究発表大会で研究成果を発表します。▼また、今年度より本格的に始動したGIGAスクール構想について、も、全体研究発表において、研究一年目の成果と今後の課題について発表します。▼新型コロナウイルス感染症の状況がこの先どうなるか、見通せない状況ではありますが、大会への先生方の多数の参加をお待ちしております。

